

DEFENDEREMOS

en todo momento los derechos del pueblo costarricense y la soberanía nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009

—
VALE
₡ 0.25

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 29 de Agosto de 1954

Nº 113

Maniobran las Cías. Eléctricas con racionamiento en pleno invierno

Vamos a continuar por el camino de las concesiones al trust eléctrico?

..El trust eléctrico está poniendo en juego todos sus recursos para obtener una nueva concesión para construir una nueva planta termo-eléctrica.

Como de costumbre, cada vez que las compañías quieren concesión, comienzan los apagones y los racionamientos. Estamos en la época más lluviosa del año y las Compañías es-

tán de nuevo con los apagones.

Junto con los racionamientos y junto con la solicitud de nueva concesión, vienen las publicaciones de los

—Pasa a la Página 7

LO QUE NO SE PUDO CON EL "CODO DEL DIABLO" NO SE PODRA POR MEDIO DE UNA LEY

Las palabras altisonantes de Fascio revelan que su proyecto antidemocrático se tambalea

En tono desafiante, Chalo Facio ha salido a la prensa para manifestar que mantendrá su proyecto de ley para restringir la libertad sindical contra viento y marea. El reportaje, además de usar la forma altisonante propia de quien carece de razón, revela que la enorme protesta externa-

da por miles y miles de trabajadores contra el citado proyecto se ha hecho sentir en la Asamblea Legislativa. Las declaraciones de Facio son algo así como decir: a pesar de todos los pesares, a pesar de la incuestionable impopularidad de mi proyecto, a pesar de que mis propios compañe-

ros de Cámara se resisten a votar mi proyecto, a pesar de que todo el mundo diga (con excepción de Juan Rafael Solís) que el proyecto es inconstitucional, es antidemocrático y es a todas luces inconveniente, YO LO MANTENGO.

Pasa a la Pág 6

EL PUEBLO REPUDIABA la MILITARIZACION

La precipitada militarización a que está siendo sometida nuestra Patria, está siendo objeto de la más dura resistencia popular.

En diversos sectores del país se han producido, y se están produciendo diariamente, manifestaciones de indignación, que demuestran que el camino que sigue nuestro gobierno en esta materia se opone al modo de ser de nuestro pueblo y que el móvil que lo impulsa a seguir ese camino y que

es especialmente el de la presión imperialista para armamentizar nuestro país, es un móvil odioso para los costarricenses.

Nuestro pueblo es amante de la paz y repudia cualquier preparativo belicoso. Cuando ha habido necesidad de defender la patria ha tomado el rifle, y lo volverá a tomar siempre que ello sea necesario. No cabe duda. Pero en estos momentos los trajines de nuestros militares y de la

Misión Militar Norteamericana no son para defender la Patria ni nada por el estilo, sino, por el contrario, son trajines a que se ve obligado bajo la presión indignante de los yanquis.

Contra la armamentización y militarización de nuestro pueblo han protestado ciudadanos de significación en los diversos sectores políticos del país. Lo ha hecho el ex-presidente

Pasa a la Pág 6